

An

Asthma

Kunnenbluten Magenleiden

Ertannte wollen sich die Zeit nehmen, ehrlichkeit Haltungsschrifte zu prüfen. Es sind dies nur ein verschwindend kleiner Teil der fortgelebt eingehenden. Sie werden Zeugung hat, daß das lebende Publikum sehr wohl im Stande ist, sich selbst ein Urteil zu bilben. Die Briefe ausfüllen sind, kleine politische Abänderungen abgerechnet, vorgelesen; weggeschafft sind alle Ausdrücke der Tantarteit, sowie etwaige Kritiken über vorangegangene erfolglose Szenen. Die Originalbriefe liegen zur Einsicht aus und wird bringend gebeten, hieron umfangreichen Gebrauch zu machen. Behördenleidet ist dies bereits geschehen. Abweichungen von der Wahrheit, gleichviel ob sie in diesen einleitenden Worten oder in den nachfolgenden Heilungsschriften gefunden würden, können freie Strafen wegen unlauterem Werbeteck, Urkundenfalschung und Betrug nach sich. — Um den Leuten die Möglichkeit an die Hand zu geben, nicht erst den Nachdruck der Krankheit abzuwarten, sondern bei Auftreten auch nur eines einzigen Symptomes sich rechtzeitig beim Arzte anzuvertrauen, folgen hier einige der am häufigsten vorkommenden Symptome: Husten, vielleicht zum Gähnen reizend. — Hustenruck zähne Schleim. — Stechen auf Brust und Rüden. — Druck in den Schulterblättern. — Röchelnswirte. — Zu der Regel halte Hände und Füsse. — Schleimoth. — Das Atmen ist später von hörbarem pfeifenden und schnurrenden Geräusch begleitet. — Blutspucken. — Oft heftiger, unregelmäßiger Herzschlag, verbunden mit starkem Angstgefühl. — Mangelhafter Schlafl. —

Zur Zeit-Einführung sind nötig die genaue Leibesbeschreibung, die Angabe der Beschäftigung und ob faste Füße vorhanden sind. Man abrefstet:



Zeichner der Medizinischen Kurmethode und Kurinstitute.

Märzliche Unternehmungen über die "Weihrauch'sche Kur":

Dr. med. Wolf in L:

"Ich habe Ihre Anordnungen eingehend studirt, die selben fachmännisch und auf die neuesten Forschungen basirt gefunden."

Dr. med. R. in S. (80 Jahre alt):

"Mein Gesicht hat sich nach Gebrauch Ihrer Kur wesentlich gehebelt, hoffentlich werden Sie mir Ihre weiteren Methoden nicht verjagen, denn ich habe dazu noch das meiste Vertrauen."

Dr. med. W. in S.:

"Ich habe durch einen Patienten von Ihrer vorzüglichen Kur gehört und siehe nicht an, Sie um nähere Details hierüber zu ersuchen, da es mit den Untersuchungen der armen Leibenden wertvoll erscheint, auch Ihre Erfahrungen teufen zu lernen ..." z.

Später schrieb dieser Arzt:

"Ich finde Ihren Kurplan ganz vorzüglich und einzig richtig, bin durchaus von dem Vortheile Ihrer Anordnungen überzeugt und stimme Ihnen vollkommen bei."

Herr Otto Dr. in D. schreibt:

"Mein Patient, Herr Dr. B., empfahl mir an-gelegentlich Ihre Kur."

Louise, Prinzessin zu B., Schloss Z., schreibt:

"Zu Folge Ihrer Kur sind die Asthma-Anfälle ganz vergangen."